



CGT Finances Publiques

Aveyron

Compte-rendu

CDAS du 20 octobre 2022

➤ Mot d'introduction du président du CDAS :

- Le président a déploré l'absence d'un médecin de prévention, le docteur Andrieu n'assure plus que les urgences jusqu'au 31 décembre. Le besoin d'un médecin de prévention de proximité a été signalé au Secrétariat Général et cette demande a été relayée par M. DURANTIN, Inspecteur hygiène santé et sécurité, en CH-SCT.

- Suite à la recrudescence des cas de COVID dans les services de l'Aveyron, un rappel à être vigilants a été fait.

- Concernant le réseau des délégations : Un délégué régional vient d'être nommé, mais en Occitanie il n'y a plus de délégué en Ariège, dans le Tarn-et-Garonne et en Lozère. Pour la Lozère, la continuité est assurée par le délégué de l'Aveyron jusqu'au 31/12/22 et une fiche de poste a été émise. La CGT est attachée à la proximité des délégations qui est nécessaire pour les agents.

➤ Bilan 2022

Consultations :

Avocat : 1 consultation, la psychologue sur Rodez a fait l'objet de 2 demandes de consultation, pas de demande de séance pour le psychologue de Millau.

Actions 2022 :

- Au printemps :

Sortie pour les actifs à Figeac, sortie familles à la réserve africaine de Sigean (utilisation du budget arbre de Noël 2021 qui avait été annulé à la dernière minute), sortie retraités au cabaret de Sète.

- Depuis la rentrée :

- Sortie à Sainte-Eulalie-de-Cernon le 1er Octobre 2022 : 34 participants dont 10 enfants (CAL de 999 €).

- Action en partenariat avec la MGEFI : marche contée dans le canyon de Bozouls, 24 participants (21 actifs et 3 retraités). Cette action a eu lieu le 29/09/2022, jour de grève interprofessionnelle intersyndicale. Même si nous comprenons que cette action ait dû être maintenue ce jour-là pour des soucis de calendrier d'intervenants, nous regrettons que la MGEFI ait besoin des syndicats seulement pour le référencement et ne soutienne pas plus les appels à la mobilisation !

- Fin d'année :

- Repas de fin d'année pour les retraités au restaurant Ségala Plein Ciel à Baraqueville le 17/11/2022.

- Arbre de Noël : prévu le 7 Décembre à la salle « le 7-77 » à Olemps.

Pour les 0-10 ans, ont été commandés 115 jouets et 7 abonnements à des revues.

Pour les 11-12 ans, 33 cartes cadeaux de 40 € et 3 abonnements à des revues.

Pour les 13-17 ans, au vu du budget restant, des cartes cadeaux pourraient être offertes.

➤ **Sortie 2023 :**

Plusieurs idées ont été proposées :

- sortie de printemps : Cap' Découverte à Carmaux ou Le vallon du Villaret en Lozère.

- sortie Aveyron en automne : balade en bateau sur le Lot à Flagnac, sortie sur l'Aubrac Conques, La vallée du Lot, La Couvertoirade, visite de l'Aven Armand, les gorges de la Jonte.

- Sortie retraités : les Jardin des Martels ou visite de Figeac

➤ **Questions diverses :**

La CGT a indiqué que la valeur faciale (6€) du titre-restaurant devrait être revalorisée pour tenir compte de l'inflation. En effet ce montant ne suffit plus pour avoir un repas complet et est bien inférieur aux montants pratiqués dans le privé.

Concernant le Fonds d'Innovation Locale, comme à chaque CDAS (voir comptes rendus précédents sur le site internet de notre section) la CGT a rappelé l'importance de faire des propositions pour ne pas perdre ce budget et pouvoir bénéficier d'actions innovantes. Encore une fois le délégué nous a opposé des questions de délais et d'incertitude de reconduction du FIL. Bref à chaque fois on nous balade et comme le délégué ne propose jamais rien on risque de passer à côté du FIL !!!

Alors que le gouvernement sonne la fin de l'abondance et nous fait subir la sobriété, les dividendes et bénéfices battent des records.

La CGT Finances Publiques appelle les agents à se joindre aux mobilisations salariales organisées en France car seul le rapport de force permet d'obtenir des acquis sociaux !

Vos représentants CGT :

Titulaires : Delphine Alias et Pierre Cournède

Suppléantes : Sandrine Fabre et Elsa Molinier